

Samedi 12 mars

Chers parents,



Ce matin, après un bon petit déjeuner nous sommes allés en classe pour travailler et choisir nos souvenirs de classe de neige. Nous avons le choix entre du miel, du fromage ou des petits objets en bois.

Nous avons joué dehors, caressé deux ânes et un cheval dans un enclos à côté du centre. On a aussi joué au basket, au foot ou couru dans la prairie.

On a déjeuné : concombres, saumon grillé, brocolis et fruits.

Nous avons skié et même si nous mangeons la neige c'est drôlement chouette!!!!!!!  
Nous faisons des progrès chaque jour!!!!!!!!!!!!



Ce soir après les lasagnes ce sera la boum!

On se fait tout beau, on se pomponne, on est très coquet et on se coiffe même si on n' a pas de cheveux!

Ensuite nous irons nous coucher!

Bisous à tous ceux que nous aimons de tout notre cœur.

**Les petits skieurs: Adim, Merzouk, Yohann V, Aleck, Alexie et Tyfany.**